

DDS Bhabinkamtibmas di Desa Pasir Datar Indah Polsek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Oct 25, 2023 - 10:42



DDS Bhabinkamtibmas di Desa Pasir Datar Indah Polsek Caringin Polres Sukabumi

SUKABUMI, 25 Oktober 2023 - Kepala Kepolisian Resor Sukabumi, Bapak Kapolres Sukabumi, mengapresiasi upaya dan dedikasi AIPDA Nanang Yussrah Fitriyono, Bhabinkamtibmas Desa Pasir Datar Indah, dalam melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) serta silaturahmi dengan warga. Kegiatan tersebut berlangsung pada Selasa, 24 Oktober 2023, mulai pukul 17.00 WIB

hingga selesai, di Kampung Baru Geulis Rt 02/003, Desa Pasir Datar Indah, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporan kegiatan yang disampaikan oleh Kapolsek Caringin, AIPDA Nanang Yussrah Fitriono menjalankan DDS dengan penuh semangat. Pada kesempatan itu, beliau memberikan himbauan penting kepada warga setempat yang dapat membantu menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Dalam kutipannya, AIPDA Nanang Yussrah Fitriono menyampaikan, "Kami mengajak seluruh warga untuk mampu menghindari kegiatan-kegiatan yang bersifat negatif yang dapat merugikan diri sendiri dan keluarga. Selain itu, selektif dalam memilih lingkungan pergaulan adalah kunci untuk menghindari potensi permasalahan yang merugikan. Jika ada indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja, kami selalu siap menerima informasi dan bertindak sesuai dengan hukum yang berlaku."

Bapak Kapolres Sukabumi turut memberikan apresiasi dan penghargaan atas langkah proaktif AIPDA Nanang Yussrah Fitriono dalam membangun hubungan yang erat dengan masyarakat Desa Pasir Datar Indah. Ia menyatakan pentingnya kerja sama dan komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tersebut.

Kegiatan DDS yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas, seperti yang dilaporkan oleh AIPDA Nanang Yussrah Fitriono, memiliki peran vital dalam mendekatkan polisi dengan warga. Hal ini memungkinkan peningkatan pemahaman masyarakat tentang peran kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan mereka.

Bapak Kapolres Sukabumi juga menekankan pentingnya upaya yang dilakukan oleh seluruh petugas kepolisian dalam menjaga hubungan positif dengan masyarakat. Dalam mengakhiri pertemuannya, Bapak Kapolres Sukabumi mengucapkan terima kasih kepada AIPDA Nanang Yussrah Fitriono dan seluruh anggota kepolisian yang berperan aktif dalam membangun kedekatan dengan masyarakat.